



Compte rendu de la réunion du comité directeur du 22 Septembre 2022

Présents : Jean-Claude Armanini, Laurent Condenseau, Jacky Ducret, Patricia Garcia, Patrick Lagarde, Vincent Roussinaud, Philippe Sonntag.

Excusés : Yorick Bichat, Jacky Charlet.

Absent : Hervé Opfermann

1) Approbation du PV précédent :

Approuvé à l'unanimité, après une précision sur la nécessité de noter les excusés et les absents par rapport aux règlements du club, trois absences pouvant amener à une exclusion.

2) Préparation début de saison :

Groupes :

Un membre du bureau et encadrant, Alain Weill, ne souhaite pas se réinscrire au club.

Devant le manque d'encadrants, il n'y aura pas de groupe apnée cette année, l'encadrant apnée Patrick Lagarde souhaitant participer à l'encadrement plongée plutôt que d'être bloqué en apnée avec peu ou pas de participants.

Les trois enfants de l'an dernier passant en groupe adulte, il n'y aura pas non plus de groupe enfants cette année, par manque d'encadrants.

Nous aurons donc un groupe Niveau 1 et un groupe Niveau 2. Selon l'importance du groupe N2, un dédoublement sera étudié.

Associativa :

Participation du club à Associativa, le samedi 03 septembre 2023, de 10 h à 18 heures. Le Président et des bénévoles assurent l'installation et l'animation du stand.

Baptêmes :

Des baptêmes étaient prévus le vendredi 9 septembre de 18 à 21 heures, et le dimanche 11 septembre de 09 heures à midi, les équipes d'encadrants en bassin et hors bassin, les équipes de rabatteurs étaient constituées (merci à tous ceux qui se sont portés volontaires) mais la fermeture par Vert-Marine de la piscine rend cette manifestation impossible pour l'instant.

3) Point sur la trésorerie et les dépenses :

Nous avons 18113,83 euros sur le compte épargne et 7158,74 euros sur le compte courant.

La sortie Ascension aura coûté 1908,70 euros, 1705 euros ont été versés au club, d'où un déficit de seulement 203,70 euros (petit groupe et un seul encadrant du club).

4) Sorties club :

Deux sorties ont été effectuées à la Gravière du Fort, près de Strasbourg, le 17 juillet et le 28 aout, avec une dizaine de participants à chaque fois.

Deux sorties à la Gravière sont envisagées, une en septembre 2022, l'autre en octobre 2022.

Deux séances ont été réservées à la fosse de Dijon :

Le samedi 19 novembre 2022 : Deux plongées à 9h30 et 11 heures.

Le dimanche 04 décembre 2022 : Deux plongées, à 11 heures et 13h30.

Une sortie « Eaux chaudes » est envisagée en Egypte du 20 au 27 aout 2023. Hurghada est privilégiée par rapport à Safaga, meilleur hôtel et plus grande ville :

Le devis donne 1615 euros vol charter Paris-Hurghada compris pour les plongeurs. Réduction de 300 euros pour les accompagnants non plongeurs.

A noter que le devis serait seulement de 1430 euros pour les plongeurs avec un vol Turkish Airlines Paris-Hurghada via Istambul. Les vols charters sont devenus plus chers que les vols réguliers.

Un sondage basé sur les inscrits de l'année dernière devrait suivre pour voir le nombre de personnes intéressées.

5) Questions diverses :

Décision est prise de commander 250 gobelets modèle bio au logo du club, vendus deux euros. Nous n'utiliserons ainsi plus de gobelets jetables lors des manifestations.

Le compresseur aura besoin de quelques mesures d'entretien. Changement des vannes d'entrée, et changement d'une soupape 200 bars. Rachats de joints divers, en prévision de la journée TIV début 2023.

La réduction de 20 euros est reconduite comme tous les ans pour ceux qui encadrent ou travaillent pour le club. Cependant, suite à la fermeture du centre nautique par Vert-Marine et au projet de repasser l'adhésion à un euro en attendant la réouverture de la piscine et la perception du reste de la cotisation en fonction des mois d'ouverture restants dans la saison, cette mesure s'appliquera sans doute sur ce reliquat.

La peinture pour assurer l'étanchéité des murs a été commandée et est au club, un parent de plongeur peintre de métier se propose de venir peindre, un membre du bureau accepte de venir ouvrir et lui donner un coup de main.

Le repas du club est prévu le 28 janvier 2023 à Saint-Eulien, sous réserve de confirmation de réservation de la salle et de tarifs de locations abordables, vu les augmentations actuelles.

Pour les vingt ans du club en 2023, le club commence à réfléchir à diverses manifestations pour marquer le coup : débats, expositions, etc. A préciser.

Séance levée vers 23h00.

Le secrétaire adjoint
Patrick Lagarde

Le président

